



GUARDIA NACIONAL REALIZA SEGUNDO CONGRESO INTERNACIONAL DE MOVILIDAD Y SEGURIDAD VIAL

- Participan representantes de dependencias gubernamentales, asociaciones y cámaras del transporte, además de organismos especializados en prevención de accidentes

En el marco de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública, y con el objetivo de identificar los desafíos y oportunidades para mejorar las acciones de vigilancia y supervisión del tránsito de personas, vehículos y mercancías en la red de autopistas federales, la Guardia Nacional, a través de la Dirección General de Seguridad en Carreteras e Instalaciones, celebró el 2º Congreso Internacional de Movilidad y Seguridad Vial "Sumando esfuerzos, la movilidad y seguridad vial son primero".

Durante la ceremonia de inauguración, el titular de la Unidad de Órganos Especializados por Competencia, José Francisco Morales Cázares, en nombre del comandante de la Guardia Nacional, destacó la importancia de este espacio de análisis e intercambio de conocimientos y propuestas en materia de cultura vial, orientadas a prevenir y disminuir fallecimientos, lesiones y el riesgo de una discapacidad física, ocasionadas por hechos de tránsito en la red de carreteras y puentes de jurisdicción federal.

A través de siete conferencias y tres paneles transmitidos por redes sociales oficiales de la Guardia Nacional, se abordaron cuatro ejes temáticos: la Guardia Nacional como ente activo de la seguridad vial en carreteras federales; movilidad segura para contribuir en la relocalización de inversiones; seguridad activa y pasiva en vehículos y transportes alternativos; y la seguridad vial como responsabilidad compartida.

Entre las ponencias destacaron temas como: Responsabilidades de la Guardia Nacional, respecto a la movilidad y salvaguarda del patrimonio de la nación y de las personas; Retos de la seguridad vial en el autotransporte federal; Movilidad sostenible, innovación; seguridad vial en México; y Generación de políticas y tecnologías sustentables para la movilidad.

En el 2º Congreso Internacional de Movilidad y Seguridad Vial "Sumando esfuerzos, la movilidad y seguridad vial son primero", participaron representantes de dependencias gubernamentales, asociaciones y cámaras del transporte,





**GOBIERNO DE
MÉXICO**



Vocería de la Guardia Nacional
Comunicado de prensa 135/Nacional
Ciudad de México, 20 de agosto de 2024

universidades públicas y privadas, además de organismos nacionales e internacionales especializados en movilidad y seguridad vial de diferentes países, así como secretarías de Seguridad Pública y Fiscalías Generales de Justicia de diferentes entidades.

Con estas acciones, la Guardia Nacional busca sensibilizar y reforzar la cultura vial y las estrategias y operativos en la red carretera federal para prevenir accidentes.

#LaGuardiaNacionalEstáContigo



@GUARDIANACIONAL.MX



@GN_MEXICO_



@GN_MEXICO_



/GuardiaNacionaldeMéxico



2024
AÑO DE
Felipe Carrillo
PUERTO
BENEFICIO DEL PROLETARIADO,
REVOLUCIONARIO Y DEFENSOR
DEL MAYAB